Découvrez la recherche et l'enseignement supérieur en France!

Une semaine pour...

- être en contact avec la recherche de pointe européenne
- découvrir un établissement de formation prestigieux qui prépare aux carrières de l'enseignement supérieur et de la recherche
- découvrir un grand institut de recherche qui a l'ambition d'être, au plan mondial, au cœur de la société de l'information
- vivre un séjour exceptionnel en France

L'École normale supérieure de Cachan (ENS) et l'Institut national de recherche en informatique (INRIA) œuvrent pour une dynamique d'envergure européenne afin de promouvoir l'excellence dans le domaine de l'éducation et de la recherche en sciences et techniques de l'information et de la communication (STIC).

Ensemble, ils ont créé en 2010 le Prix d'excellence ENS Cachan - INRIA afin d'accompagner des élèves roumains brillants qui rêvent d'une carrière scientifique de haut niveau à échelle européenne.

Pour plus d'infos

www.bretagne.ens-cachan.fr

www.ens-cachan.fr

www.inria.fr

Contacts

École normale supérieure de Cachan Antenne de Bretagne

Luc BOUGÉ

Directeur du département Informatique et télécommunications luc.bouge@bretagne.ens-cachan.fr

Deborah FRANCE-PIOUET

Bureau des relations internationales deborah.france@bretagne.ens-cachan.fr

Cécile LE JEUNE

Chargée de communication cecile.lejeune@bretagne.ens-cachan.fr



Édition 2013

Rendez-vous
à l'Olympiade
d'informatique
à Timisoara
du 30 mars au 5 avril!









Institut national de recherche en informatique et en automatique, placé sous la double tutelle des ministères de la recherche et de l'industrie, l'Inria a pour vocation d'entreprendre des recherches fondamentales et appliquées dans les domaines des STIC.

L'institut assure également un fort transfert de technologie en accordant une grande attention à la formation par la recherche, à la diffusion de l'information scientifique et technique, au développement, à l'expertise et à

la participation à des programmes internationaux. L'inria est au cœur des dynamiques régionales de recherche et d'innovation grâce à 8 centres implantés en France.



L'École normale supérieure de Cachan

Établissement public d'enseignement supérieur, il prépare, par une formation culturelle et scientifique de haut niveau, des étudiants se destinant à la recherche scientifique fondamentale ou appliquée et à l'enseignement supérieur, dans des disciplines scientifiques et technologiques, liées aux sciences humaines et sociales.

Créée en 1994, son antenne de Bretagne est très vite devenue une référence et un creuset de recherches originales qui s'appuient sur les meilleurs laboratoires locaux



ou nationaux, comme l'Inria dont elle est partenaire pour l'informatique des grands systèmes et la réalité virtuelle.

Le Prix d'excellence ENS Cachan - INRIA

- Procédure de sélection: présélection parmi les élèves de lycée, d'après les résultats du test de l'étape nationale de l'Olympiade d'informatique, puis entretien en anglais ou en français.
- Les prix seront remis aux lauréats lors de la cérémonie de clôture de l'Olympiade d'informatique.
- Les lauréats du Prix d'excellence ENS Cachan INRIA seront invités à :
 - un voyage d'une semaine à Rennes et à Paris en juin 2013,
 - la découverte de centres de recherche et d'établissements d'enseignement supérieur français,
 - des rencontres avec des chercheurs, des professeurs et des étudiants roumains et français,
 - des visites touristiques : Paris, Rennes et la région Bretagne.

Retour sur l'édition 2012



« L'objectif de cette invitation en France est de permettre aux meilleurs élèves roumains en informatique de découvrir la recherche française dans ce domaine. Nous souhaitons vivement rester en contact avec les anciens lauréats au long de leurs études universitaires. Nous leur proposons par exemple de venir en stage de découverte de la recherche pendant l'été travailler dans les équipes de l'ENS Cachan et de l'INRIA. Nous avons ainsi accueilli cette année deux anciens lauréats, Sergiu Vicol et Alexandru Farcasanu dans l'équipe KerData dirigée par Gabriel Antoniu. Nous sommes très contents de cette expérience et nous allons la renouveler en impliquant cette fois-ci d'autres équipes du centre de recherche INRIA. Nous souhaitons aussi pouvoir les accueillir à l'ENS en année Erasmus au niveau de la fin de Licence ou du Master, pour leur proposer plus tard des doctorats en cotutelle. »

Luc Bougé, directeur du département informatique et télécommunications à l'ENS Cachan - Bretagne



« Je tiens à vous remercier pour les efforts déployés afin que notre séjour en France soit un succès. Je suis convaincue, que pour les étudiants, l'expérience offerte par votre séjour à Rennes et à Paris, restera unique et apportera une réelle valeur ajoutée pour leur l'avenir, par les perspectives qui leur ont été ouvertes. »

Nusa DUMITRIU-LUPAN, inspectrice générale MECTS

Les lauréats 2012 témoignent

« Je noterais notre séjour avec un 10 sur 10. J'ai découvert un monde académique spécial, des professeurs et des chercheurs passionnés par leur métier et désireux de transmettre leurs connaissances et leur expérience aux générations futures. »



Mihai-Alexandru Dusmanu



« Je tiens à remercier tous ceux qui ont participé à l'organisation de cette semaine pour les bons moments que nous avons vécus. Ce fut une expérience unique dont je suis sûr que nous nous souviendrons tous avec émotion. » Silviu-Daniel Ungureanu

« Je tiens à préciser que j'étais principalement intéressé par la découverte des conditions nécessaires pour étudier en France et la chance d'avoir un aperçu de la vie étudiante ici. Je suis désormais également intéressé par un stage au sein d'une équipe de recherche ayant des problématiques intéressantes à résoudre. J'aimerais pouvoir prendre part à de telles découvertes. »



Retrouvez l'intégralité des témoignages sur notre site.

